

YOTSUBA

一宮市立瀬部小学校
4年生学年通信 No.12



4年生のまとめの時期となりました



2月も中旬を迎え、今年度も残すところ1ヶ月ほどとなりました。1月には、学習発表展、瀬部リンピック、縄跳び週間等、多くの行事を意欲的に参加することができました。

忙しく感じられる毎日でしたが、時間を意識して生活する様子や、メリハリをつけて行動する姿から、もうすぐ5年生になるんだという意気込みを感じることができました。

残り1ヶ月は、学習のまとめや生活の振り返りを行い、今年一年を総括し、自信を持って高学年に進級させたいと考えています。6年生を支える5年生に進級する自覚をもち、さらなる高みへ挑戦できるよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

～瀬部リンピックの様子です～



来年度の児童会役員選挙

3学期は、来年度の児童会役員の選挙が行われます。4年生も来年度児童会をけん引していく学年として、この選挙に被選挙権をもち参加しています。

立候補した子は、それぞれが来年度の児童会の進め方を考えながら、選挙当日に向けて「何を、どうやって進めていくのか。」を子ども自身で計画を立てています。

この意欲を持ち続けていけるよう、担任一同、支えていきたいと思いを。

